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1.Mose Kapitel 6, Verse 5-6 

5Als aber der HERR sah, dass die Bosheit des Menschen sehr groß war auf 

der Erde und alles Trachten der Gedanken seines Herzens allezeit nur böse, 

6da reute es den HERRN, dass Er den Menschen gemacht hatte auf der 

Erde, und es betrübte Ihn in Seinem Herzen. 

 

Die Menschheit bewegt sich auf eine Periode der zunehmenden 

Verschlechterung des moralischen Verhaltens zu. Die Bosheit der Bewohner 

der Erde steuert auf einen Höhepunkt zu. Wenn wir die Bibel lesen, erkennen 

wir die Tatsache, dass es eine schockierende Ähnlichkeit gibt zwischen der 
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vorsintflutlichen Welt, bekannt als „die Tage Noahs“, und unserer 

gegenwärtigen.  

 

Die aktuellen Nachrichten sind reichlich versehen mit unvorstellbaren 

brutalen Ereignissen. Die meisten Menschen stehen vor einem Rätsel 

angesichts der Extremität und Häufigkeit der kaltherzigen und brutalen 

Verbrechen, die in sinnloser Aggression begangen werden. Sie sind 

schockiert darüber, wie viele, selbst hoch betagte Menschen, in 

verschiedenen Regionen Amerikas darin involviert sind. Von was werden wir 

da gerade Zeuge? Diese scheinbar neue Form von Wahnsinn, der gerade auf 

Amerika übergreift, ist tatsächlich nicht nur auf die USA beschränkt, sondern 

ein WELTWEITES PHÄNOMEN, das weiter keimt.  

 

Eine neue Zucht von Kriminellen ist auf der Weltbühne aufgetaucht – es sind 

junge, starke Menschen, die den Begriff „Reue“ nicht kennen. Oh, sie nur 

kaltherzig zu nennen, wäre stark untertrieben. Nichts Vergleichbares im 

Verlauf unserer Generationen kann die Menschheit auf diese kommende 

Bosheit vorbereiten. Es sind viele, ihre Zahl steigt stetig, und sie scheinen 

alle etwas gemeinsam zu haben: Es fehlt ihnen jeder Hauch von einer 

menschlichen Seele. Ihr Ziel ist offensichtlich Körperverletzung, Aufruhr und 

so viel Schmerz wie nur möglich zuzufügen, selbst bis zum Tod des Opfers. 

Sie werden dazu manipuliert, wie Roboter zu handeln und anzugreifen, wie 

dazu abgerichtete Hunde. Und ihr Ausbilder, den wir alle als den großen 

Manipulator dieser Welt erkennen sollten, ist SATAN, und der führt 

bekanntlich immer nur Böses im Schilde. 

 

Wer sind sie? Woher kommen sie? Sind diese plündernden Banden von 

scheinbar seelenlosen Körpern überhaupt noch Menschen? Wurde da bei 

bestimmten Menschen eine DNA-Pfuscherei betrieben, um Wesen zu 



schaffen, die ohne jegliches menschliches Gefühl sind? Was müsste getan 

werden, um eine Person dazu zu bringen, die Charaktereigenschaften und 

Gefühle, wie Liebe, Freundlichkeit und selbst Reue auszuschalten? Ist es 

möglich, die Gene auf den Chromosomen durch DNA-Manipulation so zu 

verändern, dass die Seele einer Person zunichte gemacht wird? Die 

Manipulation von menschlicher und tierischer DNA, die heute in 

medizinischen Laboren vorgenommen wird, ist erstaunlich. Die meisten 

Menschen in der heutigen Gesellschaft haben nicht die leiseste Ahnung 

davon, was dort gerade geschieht und geschaffen wird. Gentechnik ist 

inzwischen in einem sehr fortgeschrittenen Stadium, so dass der Mensch 

jetzt Gott spielt und nun selbst zum Manipulator/Schöpfer neuer 

Lebensformen wird.  

 

Daniel Kapitel 12, Vers 4 

„Du aber, Daniel, verschließe diese Worte und versiegle das Buch bis zur 

Zeit des Endes! Viele werden darin forschen, und die Erkenntnis wird 

zunehmen.“ 

 

Kann jemand, der Gottes Wort ernst nimmt, noch daran zweifeln, dass 

Wissen exponentiell zugenommen hat und dass wir nun am Ende angelangt 

sind? 

 

„Demnächst werden DNA-Mikro-Chips dazu in der Lage sein, mehr als  

1 000 Eigenschaften eines Menschen zu analysieren, die nicht nur mit der 

Gesundheit eines Kindes zusammenhängen, sondern auch mit dessen 

Verschönerung – mit Genen, die Einfluss nehmen auf Größe, Intelligenz, 

Haare, Haut- und Augenfarbe und athletische Fähigkeiten.“ (Quelle: „The 

Globe and Mail“) 

 



Ich komme jetzt zu einem Punkt, der all diese Fragen beantwortet. Ich 

glaube, dass die Bibel diese Antworten hat. Wir werden von Jesus Christus 

selbst in Matthäus Kapitel 24 darüber informiert, dass es verschiedene 

Faktoren geben wird, die mit den letzten Tagen der Erde in Verbindung 

stehen, die sich von allen anderen Zeitperioden der Menschheitsgeschichte 

signifikant unterscheiden. Jesus Christus sagt uns, welche Zeitperiode der 

Menschheitsgeschichte am besten als Vergleich zu dem passt, von dem wir 

in den letzten Tagen vor Seiner Wiederkunft auf die Erde Zeuge sein werden. 

ER hat uns vorausgesagt, was kommen wird, und Er hat da nicht um den 

heißen Brei herumgeredet. ER hat uns davor gewarnt und auf etwas 

angespielt, was völlig anders ist als das, was die Menschen für normal halten.  

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 37-38 

37“Wie es aber in den Tagen Noahs war, so wird es auch bei der Wiederkunft 

des Menschensohnes sein. 38Denn wie sie in den Tagen vor der Sintflut 

aßen und tranken, heirateten und verheirateten bis zu dem Tag, als Noah in 

die Arche ging.“ 

 

Offensichtlich aßen und tranken die Menschen zu den Tagen Noahs, um sich 

zu ernähren, obwohl uns nicht gesagt wird, WAS sie aßen und tranken. Ich 

habe eine intensive Studie vorgenommen, die ergeben hat, dass selbst ihre 

Nahrung verdorben war. Aber die Frage ist, warum Jesus Christus hier vom 

Heiraten spricht und vom Geheiratetwerden. Der gelegentliche Bibelleser 

wird das als etwas völlig Gewöhnliches betrachten und nichts Spektakuläres 

daran finden. Aber dem aufmerksamen Leser fällt auf, dass Jesus Christus 

hier auf etwas Besonderes anspielt, nämlich, dass die Welt vor Seiner 

Wiederkunft auf die Erde die Erfahrung von einer alles verzehrenden, 

schlimmen Verderbnis der menschlichen Gene durch sexuelle Vereinigung 

von gefallenen Engeln mit Menschenfrauen machen wird, wie es in den 
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Tagen Noahs der Fall war. Das war auch der Grund, weshalb Gott die 

Vorsintflutler durch die weltweite Sintflut vernichtete.  

Kannst Du Dir vorstellen, ein weißes Hochzeitskleid oder einen Hochzeits-

Smoking zu tragen in einer Zeit, in der die Welt um Dich herum einstürzt? Die 

Welt wird vor dem Zweiten Kommen von Jesus Christus auf die Erde von 

derselben Gewalt, Bosheit und demselben Chaos erfüllt sein, von dem Noah 

in seiner Zeit Zeuge wurde. Jesus Christus führte Seinen Jüngern das volle 

Bild der letzten Tage vor Augen. ER bezog sich dabei nicht auf normale 

Hochzeitspläne, sondern auf abnormale und widerwärtige Vereinigungen 

zwischen verschiedenen Gruppen von Wesen. Wenn wir die Verse von 

Genesis Kapitel 6 falsch auslegen, dann macht der Rest der Bibel keinen 

Sinn mehr. 

 

Denkt daran, dass Jesus Christus von den ÄHNLICHKEITEN zwischen der 

vorsintflutlichen Ära und den letzten Tagen vor Seiner Rückkehr auf die Erde 

sprach. Erinnert Euch daran, dass der Grund, warum Gott (Jesus Christus) 

die Flut schickte, die abnormalen Vereinigungen zwischen gefallenen Engeln 

und Menschenfrauen war und die Nachkommen, die daraus entstanden. Das 

Böse breitete sich auf der gesamten vorsintflutlichen Welt aus, genauso wie 

das heute auf der Erde der Fall ist.  

 

Jesus Christus erwähnte die Hochzeiten in den Tagen vor der Sintflut, weil es 

da um genau das ging, was in Genesis Kapitel 6 beschrieben wird, wo es 

heißt:  

 

1.Mose Kapitel 6, Vers 2 

Da sahen die Gottessöhne, dass die Töchter der Menschen schön waren, 

und sie nahmen sich von allen jene zu Frauen, die ihnen gefielen. 

 



Jesus Christus scheute sich nicht zu sagen, wie die Zukunft aussehen wird. 

Dazu gehört eines der schlimmsten Szenarien, das Wirklichkeit werden 

könnte, nämlich ein neuer plötzlicher Angriff der gefallenen Engel in unser 

Raum-/Zeitgefüge, wiederum zu dem einen Zweck, die menschliche Rasse 

zu verderben, wenn nicht gar völlig zu zerstören, so wie es in den Tagen 

Noahs der Fall war.  

 

Daniel Kapitel 2, Vers 43 

„Dass du aber Eisen mit Tonerde vermengt gesehen hast, bedeutet, dass 

SIE sich zwar mit Menschensamen vermischen, aber doch nicht aneinander 

haften werden, wie sich ja Eisen mit Ton nicht vermischt. 

 

Daniel offenbarte hier eine Botschaft, die König Nebukadnezar von Gott 

mittels eines Traumes gegeben worden war. Aber in diesem Vers sehen wir 

etwas sehr Seltsames: „Sie werden sich mit Menschensamen vermischen“. 

Dem sporadische Bibelleser mag an diesem Vers nichts außergewöhnlich 

erscheinen, aber all jene von uns, die die Bibelprophetie gründlich studieren 

und den Wunsch hegen, alles voll und ganz zu verstehen, was Gott mit 

Seiner Schöpfung vorhat, erkennen, dass in diesem Vers etwas steckt, was 

uns dazu veranlassen sollte, eine Pause einzulegen und sich intensiv damit 

zu beschäftigen.  

 

Wer sind „sie“? Wer immer „sie“ auch sein mögen, sie vermischen sich mit 

dem Samen (Nachkommen) der Menschen (mit den Töchtern). Das ist eine 

Prophezeiung für die letzten Tage. In den Tagen Noahs verdarben die 

gefallenen Engel das Genom des Menschen. Gott selbst sagt uns, dass es in 

den letzten Tagen vor dem Zweiten Kommen von Jesus Christus auf die Erde 

ein Wiederaufleben derselben Gen-Manipulation geben wird.  

 



In Dan 2:43 wird uns eine weitere Bestätigung gegeben, dass „sie“ die 

gefallenen Engel, ERNEUT mit Menschenfrauen Nachkommen 

(Mischlinge/Hybriden/Nephilim) zeugen werden. Die Frage ist nun: Leben 

diese Hybriden bereits unter uns? 

 

Die Geburtswehen, von denen Jesus Christus in Seiner Ölberg-Rede sprach, 

sind bereits da. Nur die Törichten werden das leugnen. 

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 6b 

„Habt Acht, erschreckt nicht; denn dies alles MUSS geschehen; aber es ist 

noch nicht das Ende.“ 

 

Jesus Christus rief Seine Jünger dazu auf, auf etliche Geburtswehen zu 

achten, die ein paar Jahre vor Seiner Rückkehr auf die Erde anfangen 

werden. Es ist wichtig darauf hinzuweisen, dass es im obigen Vers 

ausdrücklich heißt, dass all dies geschehen MUSS. Alles, was Jesus Christus 

prophezeit hat, wird geschehen. Und einiges davon passiert JETZT 

GERADE. Jesus Christus fuhr fort und erklärte, was auf diese Dinge folgen 

wird. Obwohl Er hier von der Nation Israel spricht, von jener Generation, 

welche die Staatsgründung Israels miterlebt hat und am Ende der 7-jährigen 

Trübsalzeit vor Seiner Rückkehr auf die Erde noch am Leben sein wird, 

glaube ich, dass die Geburtswehen, von denen Er spricht, Warnsignale für all 

diejenigen sind, die an Ihn glauben und Ihm vertrauen.  

 

Im nächsten Vers werdet Ihr sehen, warum ich glaube, dass diese 

Geburtswehen bereits begonnen haben.  

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 12 

„Und weil die Gesetzlosigkeit überhand nimmt, wird die Liebe in vielen 



erkalten.“ 

 

Wenn ich diesen Vers mit meinen eigenen Worten wiedergeben würde, damit 

er verständlicher wird, würde ich ihn wie folgt formulieren: „Wenn die 

Gesetzlosigkeit gedeiht und mit extremer Bosheit gepaart ist und wenn 

dieses Szenario immer mehr die Weltbühne beherrscht, dann wird das, was 

die Menschheit in der Vergangenheit im Hinblick auf Freundlichkeit, 

Zuneigung, Güte und Nächstenliebe genießen durfte, NICHT MEHR 

existieren. Dann wird die neue Menschenrasse (die Hybriden), die voller 

Hass, Bosheit und Grausamkeit sind, die Weltherrschaft übernehmen.“ (Bitte 

erkennt, dass das meine eigenen Worte sind. Ich versuche hier, nicht die 

Bibel durch meine Worte zu ersetzen, sondern diesen Bibelvers nur näher zu 

erklären.) Wenn wir uns die griechischen Originalwörter dazu anschauen, 

kommt meine Erklärung dem nämlich sehr nahe, was Jesus Christus da zu 

Seinen Jüngern gesagt hat. Die Zeitperiode über die Jesus sprach, wird 

außerordentlich beängstigend sein. Und es gibt genügend Anzeichen dafür, 

dass diese Zeitperiode bereits begonnen hat.  

 

Je näher wir der Wiederkunft von Jesus Christus kommen, umso 

unwahrscheinlicher kommt uns das, was wir sehen und hören vor. 

Unwahrscheinlich wird uns vorkommen, dass es sich dabei auch um Dinge 

handelt, von denen wir gelernt haben, dass sie in in den Bereich der 

Mythologie (des Übernatürlichen) gehören.  

 

Meine Frau und ich hörten dieser Tage einen Ton, der völlig abnormal war. 

Es war ein Geräusch, das aus dem Nirgendwo zu kommen schien und wurde 

immer lauter. Es klang wie ein sich nähernder Zug. Wir liefen die Landstraße 

hinunter, in der wir wohnen, um zu unserem Briefkasten zu gehen, der etwa 

200 Meter von unserem Haus entfernt ist. Als wir beinahe am Briefkasten 



angekommen waren, begann das Geräusch. Es wehte eine leichte Brise, 

aber nicht stark genug, um ein Wind zu sein, der ein so lautes, heulendes 

Geräusch hätte machen können. Es gab keine Flugzeuge in der Luft über uns 

und kein sich näherndes Auto auf der Hauptstraße. Wir waren völlig perplex, 

gelinde gesagt. Was war das? Ich weiß es bis heute nicht. Plötzlich hörte es 

auf. (Hier das Geräusch, das inzwischen weltweit zu hören ist.  

 

Hier zum Beispiel in Kiew/Ukraine am 3.August 2011: 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=84V5eySzQf0  

 

und hier ein Video vom 16.Januar 2012: 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=GZ2ZcmMxehk#!) 

 

 

Ein Video vom 5.März 2012: 

www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=KDoBJugoe0w 

 

 

Ein Video vom 9.Mai 2012: 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=upkGmyP4Kvg) 

 

 

 

Die Dimension des übernatürlichen Bösen greift immer mehr in unsere Welt 

ein. Und diese Wesen werden immer unverschämter und dreister mit ihren 

Possen. Sie lassen es zu, dass viele Menschen Dinge sehen, die sie nicht 

sehen wollen oder Dinge hören, die kein Mensch erklären kann.  

 

Es wird berichtet, dass alle 10 Minuten irgendwo auf der Erde UFOs 

auftauchen. Viele Menschen haben sie gesehen, Leute aus allen 
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Gesellschaftsschichten. Die Wesen, die diese Objekte fliegen, zeigen sich hin 

und wieder den Menschen. Und in den meisten Fällen werden diese 

Kreaturen als nicht-menschlich beschrieben. Ich habe die Aufzeichnungen 

darüber genau studiert. Es hat sich dabei herausgestellt, dass diese Wesen 

NICHT außerirdisch sind, sondern aus einer anderen DIMENSION kommen. 

Sie sind NICHT aus fernen Galaxien zu uns gereist, um mit den Erdlingen 

gütig zu interagieren. Sie platzen in unsere Dimension herein und 

verschwinden, ganz wie es ihnen beliebt. Und warum tauchen sie hier auf? 

Ich glaube, weil sie eine Atmosphäre der Angst und Verwirrung schaffen 

wollen. Wesen, die diese Dimension durchschreiten, können entweder gut 

(treue Engel Gottes) oder böse (gefallene Engel/Dämonen) sein. Wir sollten 

uns stark bewusst machen, dass es jetzt in diesen letzten Tagen plötzliche 

Eingriffe von vielen bösen Wesen gibt.  

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 37 

“Wie es aber in den Tagen Noahs war, so wird es auch bei der Wiederkunft 

des Menschensohnes sein.“ 

 

Ich glaube, dass es Satans Ziel ist, eine Armee aufzubauen, über die er die 

totale Kontrolle hat und die er befehligen kann, um im letzten Krieg, den die 

Bibel als die „Schlacht von Harmagedon“ bezeichnet, zu kämpfen. Er gibt 

sich aber nicht damit zufrieden, dieses Heer auf seiner Seite zu haben für die 

Schlacht mit dem HERRN Jesus Christus, sondern während der HERR noch 

zögert, konzentriert sich Satan darauf, den Menschen auf der Erde Schaden 

zuzufügen, wie die Welt es noch nicht gesehen hat – alles nur, um eine 

Atmosphäre der Angst und Verwirrung zu schaffen. Satan hat das schon 

gemacht, und es wird von ihm prophezeit, dass er es in den letzten Tagen 

wieder tun wird.  

 



Die Geschichten von diesen plündernden Banden von seelenlosen 

Außenseitern häufen sich JETZT, wie ich verschiedenen Nachrichten der 

letzten Monate entnehmen konnte. Ich bin mir sicher, dass den meisten von 

Euch diese Artikel bekannt sind; aber vielleicht habt Ihr sie noch nicht unter 

diesem Blickwinkel betrachtet. 

 

Ich habe bereits die Geburtswehen erwähnt und darauf angespielt, dass sie 

steig und an Heftigkeit zunehmen. Wie bei natürlichen Geburtswehen spricht 

Jesus Christus davon, dass die Zeiten immer schlimmer werden. Seine  

Brautgemeinde erkennt diese Geburtswehen jetzt. Aber wenn sie heftiger 

werden, wird die Brautgemeinde, ohne Vorwarnung, in einem Augenblick 

entrückt. Und die auf der Erde Zurückgelassenen werden all das Chaos und 

Elend erleben, was diese gefallenen Engel und ihre seelenlosen Mischlinge 

schaffen werden, weil diese Menschen Jesus Christus abgelehnt haben. 

Wenn Du noch nie „Ja“ zu Jesus Christus gesagt hast und in dieser 

Geisteshaltung bleibst, dann wirst Du diese schlimmen Geburtswehen in ihrer 

vollen Härte erfahren.  

 

Ich habe meine eigenen Untersuchungen angestellt und bin davon überzeugt, 

dass sich die Menschheit in diesem letzten Stadium befindet. Ich hoffe, dass 

jeder, der diesen Artikel liest, dazu ermutigt wird, die Fülle an 

Untersuchungsergebnissen zu diesem Thema in unserer post-humanen Welt 

zu verbreiten – in einer Welt, in der bereits Menschen genetisch verändert 

werden. Gott wird es nicht zulassen, dass Seine Schöpfung noch weiter 

verdorben wird. Wie bereits erwähnt, haben die Recherchen ergeben, dass 

die Forschung inzwischen so weit vorangeschritten ist, dass die 

Wissenschaftler davon überzeugt sind, dass es an der Zeit sei, das Genom 

des Menschen zu verändern. Wir befinden uns JETZT in den letzten Tagen, 

und Jesus Christus ist im Begriff zur Entrückung zu kommen.  
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